



Hier scannen für mehr Infos!

Lust auf Bogenschießen?

Und wieder ist eine Freiluftsaison der Bogenschützen zu Ende gegangen. Auch in diesem Sommer haben die TV Jahn-Schützen erfolgreich an Kreismeister-, Landesmeister- und Deutschen Meisterschaften teilgenommen.

Beim letzten Turnier im Freien, der 900ter Runde in Wieckenberg, sind Gudrun Wiechers (3. Platz) und Joachim Hohls (2. Platz) erfolgreich gewesen.

So, wie die deutschen Bogenschützen bei den Olympischen Spielen in Paris erfolgreich waren und eine hohe Medienpräsenz hatten, war die Hoffnung der Walsroder Bogenschützen, dass der Hype auch auf uns überspringt.

Doch leider hat sich noch niemand gemeldet, um es mal bei uns auszuprobieren.

Dabei ist Bogenschießen für den gesamten Körper von Nutzen. Es werden viele Muskelgruppen angesprochen, die Körperhaltung wird trainiert und zu guter Letzt die innere Ruhe.

Jeden Dienstag, ab 17.45 Uhr, sind wir in der Halle Sunderstraße des Gymnasiums.

Also traut euch, kommt vorbei und probiert es aus.

